

中経

論壇

支援NPOクラブ
経営参画

山本 章博



な数になるとと思われる。

搬送されたのは歩きスマホをしていた

側なのか、ぶつから

柔軟性を失うと転んだだけ

しないが、搬送され

ても大事故になりかねない。

た年代ごとの統計数

転倒すると骨折などの事故

字では、50歳代がト

につながり、それが原因で寝

ップだそうだ。60歳

起きになりかねない。歩き

代以降は出歩く機会

スマホを法律だけで完全に

そのものが少ないので

根絶するのは難しいであろ

とから数値が低いの

うから、自分で自分の身を守

だろうが、歩きスマ

ホをする年代は若年

層の方が多いのに、

スマホを法律だけで完全に

50歳代がトップとい

うのも興味ある数字

である。若者はどう

かならないことの大

さの危険を察知して

すりを利用する。地下通路や

お互いに衝突をさけ

つても、ぶつかって転倒する

一般的道路などの平たん地であ

る危険は存在するので、転んだ

際にもとっさに身を守れる

ようにポケットに手を入れ

て歩かない。こうした簡単な

ことで、転倒事故を減らし、

健康寿命を伸ばせると思つ

先日、午後3時ごろ比較的
しているJRの車内で確認
したところ、約6割の人がス
マホを見ていた。午後4時ご
ろの電車は高校生や中学生の
通学の帰りが多いのか、スマ
ホを見ている乗客の比率はさ
らに増加しているようであ
る。

メールや通話はもちろんだ
が、ショッピングにも定期券
代わりにも使え、知らないこ
とを尋ねれば、即座に知らせ
てくれ、道案内もしてくれる。
また、腕時計と連動しながら、
睡眠時間の計測や心拍、歩数
ことから、合計の数値は相当

「転ばぬ先の杖」で自分を守る

ている。